



議会のまど

議会を傍聴し、議員を後押しする環境を



あべ えみこ
阿部 恵美子 さん
(下町三区)

元号が令和となり、はや2カ月が過ぎました。

何かが変わるかもと期待し、わくわく過ごして、今、気が付きました。自分が変わらなければ、周りの変化にも気が付かない。

議会議員の方々に要望ばかり出しても、後押しする環境が整わなければ、スピーディーにならない。私たち市民が案件を注視していき、見守らねばならない。そうだ、議会を傍聴しに行こうと思います。

ク

マ出没情報を後になつて聞くので、放送やメールなどで注意喚起してほしいです。(大更・33歳女性)

新

新しい時代を住みやすくするために、将来を担うべき子どもがたくさんいる社会でないといけないと思う。(平館・55歳女性)

大

更駅顔づくり施設が気になります。にぎわうような大更駅周辺になればいいですね。(大更・60歳女性)

子

育て支援と、虐待防止のことも話し合われていて良かった。(大更・62歳男性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

街

灯と、防犯灯の見分けが分からない。管理をしっかりとしてほしい。(西根寺田・71歳女性)

「

ギカイのひろば」は、議員の方々の意見を見ることのできる場です。(野駄・39歳男性)

私

は花輪線を利用してありますが、本数が減ります。次回のダイヤ改正時に、増便を要望してほしい。(松尾・58歳男性)

「

ギカイのひろば」を読むと、市でさまざまなことを考え実行していることが分かります。(大更・67歳女性)

令和元年第2回定例会 傍聴者数

42人

市議会ホームページにアクセスを

八幡平市議会のホームページには、はちまんたい議会だよりのほか、議会日程(会期日程、一般質問の通告一覧)や議決結果、会議録(キーワード検索できます)などを掲載しています。ご覧ください。

学校紹介



平館小学校児童会長
ささき ほんかの
佐々木穂 さん

平

館小学校には、ならではの行事があります。1年生から6年生までの縦割り班で、ゲームを行うサイコロ集会です。1から6までのサイコロに例え、サイコロ集会と呼びます。夏の相撲大会は、全校児童が地区対抗で行います。地域の方々の協力により、毎年盛り上がります。全校児童一人一人が協力し、行事に精一杯取り組んでいきます。